
V8 wie lange noch im Programm?
Beitrag von „dreyer-bande“ vom 25. April 2015 um 10:14

Hallo Hannes,
das mit der Verringerung der Stickstoffoxyde für die Euro 6-Norm habe ich ja jetzt verstanden.

Bedeutet die Verordnung in der Konsequenz, dass Neufahrzeuge, die nicht der Euro 6-Norm
entsprechen,
seit 01.01.2015 nicht mehr zugelassen werden dürfen?

............und ist es richtig, dass die Hersteller nunmehr eine Garantie für die Betriebsbereitschaft
der Emmisisonsminderungseinrichtungen, bis zur Erreichung einer Laufleistung von 160.000
km, geben müssen?

Gruß
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https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/20217-v8-wie-lange-noch-im-
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